



## Newsletter 18/2015

vom 21. Juli

Verantwortlich für den Inhalt:

Walter Merten (Vorsitzender)

Redaktion:

Hans-Josef Schneider (Medienbeauftragter)

Kreislogo von Walter Müller

### **1. Pokalauslosung und Staffeltag in Herresbach**

Die Veranstaltung in der Sporthalle in Herresbach (am Sportplatz) mit der Auslosung der ersten Runde im Bitburger Kreispokal erlebt einen ungeahnten Zuspruch. Rund 100 Vereinsvertreter waren gekommen – sicherlich nicht nur wegen der Bierfässchen, die es anschließend für die Teilnehmer am Bitburger Kreispokal 2014/15 gab. An acht Tischen wurden die Termine in den Seniorenstaffeln abgesprochen. Bis auf wenige Ausnahmen waren alle Vereine vertreten. Weitere Einzelheiten und das Ergebnis der Auslosung sind auf der Homepage einzusehen unter diesem Link:

[http://www.fv-rheinland.de/html/Aktuelles/nid\\_8110/cs\\_176.html](http://www.fv-rheinland.de/html/Aktuelles/nid_8110/cs_176.html)

### **2. Junioren-Staffeleinteilung und Staffeltag**

Der Staffeltag für A- bis C-Junioren findet am Montag, 10. August, ab 19 Uhr in Wehr statt. Die Staffeleinteilung der Juniorenmannschaften musste in den letzten Tagen noch mehrfach geändert werden. Die Übersicht auf der Homepage (Link: [http://www.fv-rheinland.de/html/cs\\_9476.html](http://www.fv-rheinland.de/html/cs_9476.html)) wird zeitnah aktualisiert, sodass man sich hier über den Ist-Stand jeweils informieren kann.

### **3. Fragen zum SR-Wesen**

Es kam in der Vergangenheit häufiger vor, dass sich Vereine an Horst Setzepfandt gewandt haben und ihn zu Themen aus dem SR-Wesen (aktive bzw. passive SR) befragt haben. Bitte künftig solche Anfragen an den Kreis-Schiedsrichterobermann Markus Wozlawek richten. Er steht für solche Informationen den Vereinen gerne zur Verfügung.

### **4. Tag des Mädchenfußballs in Kruft**

Der Tag des Mädchenfußballs im Kreis Rhein/Ahr ging am vergangenen Montag im Vulkanstadion zu Kruft über die Bühne. Der TV Kruft war der Ausrichter dieser gelungenen Veranstaltung. Markus Klapper und Tanja Mayer sowie eine Vielzahl von Helfern sorgten dafür, dass es an nichts fehlte und sich die Schülerinnen und Vereinsspielerinnen pudelwohl fühlten. Mehr dazu auf der Homepage unter dem Link:

[http://www.fv-rheinland.de/html/Aktuelles/nid\\_8109/cs\\_176.html](http://www.fv-rheinland.de/html/Aktuelles/nid_8109/cs_176.html)